

Systeex Academy – Pilotdurchgang Modul 3 erfolgreich durchgeführt

Hanau, 28.09.2018 | Vom 24.09.2018 bis 28.09.2018 hat die Systeex Academy das neue Modul 3 „Weiterbildung Servicemonteure“ als Pilotdurchgang erfolgreich mit 6 motivierten Teilnehmern durchgeführt.

Bereits im März dieses Jahres haben wir die Module 1 und 2 „Weiterbildung Sprinklermonteur im Anlagenbau“ als Pilotdurchgang durchgeführt. Seitdem sind diese Module fester Bestandteil der Lehrgangsstruktur unserer Academy.

„Den Fortschritt in unserer Systeex Academy zu erleben und mitzugestalten macht mich sehr stolz. Die kontinuierliche Weiterentwicklung und Durchführung der Module hat für unser Unternehmen eine zentrale Bedeutung“, betont Geschäftsführer Christian Hilsdorf.



In der Weiterbildungswoche wurde das gesamte Leistungsspektrum eines Servicemonteurs nochmals deutlich, entsprechend intensiv wurden die einzelnen Lerneinheiten von unseren äußerst versierten Trainern, Herrn Stephan Schüler und Herrn Jochen Müller, ausgebildet. Von den Grundlagen der Kundenorientierung, über die Grundlagen der Instandhaltung von verschiedenen Löschanlagenarten, der Sprinklerpumpentechnik, dem Notdienst, der Störungssuche und Fehlerbehebung bis hin zum Umgang mit mobilen Lösungen – immer im Wechsel zwischen theoretischen Grundlagen und intensiven praktischen Anwendungsübungen, wurden die Teilnehmer umfassend weitergebildet. Krönender Abschluss war das Meistern eines komplexen Anwendungsszenarios, in dem der Lernerfolg überprüft wurde.

„An das Modul 3 wird sich eine 4-wöchige Praxisphase in unseren bundesweiten Serviceneiederlassungen anschließen, das sogenannte Modul 4. Ausgewählte und erfahrene Mentoren werden dann die Weiterbildungsinhalte im täglichen Einsatz mit den Teilnehmern vertiefen“, erklärt der Leiter Service Deutschland, Herr Michael Wratzlawek.

Doch für das Team unserer Systeex Academy hat die Arbeit jetzt erst richtig begonnen. So geht es nun in die Umsetzung für weitere Module zur Weiterbildung von Obermonteuren, Bauleitern und Projektleitern.



Systeex Brandschutzsysteme GmbH, Christian Hilsdorf, Kinzigheimer Weg 106, 63450 Hanau
Telefon: +49 (0) 6181 / 9452-0, Homepage: www.systeex.de

Mehr über die Leistungen von Systeex Brandschutzsysteme GmbH

Die Systeex Brandschutzsysteme GmbH ist erst seit Oktober 2015 unter der neuen Marke Systeex auf dem deutschen Brandschutzmarkt tätig. Gleichwohl verfügt Systeex über die 40-jährige Erfahrung und die nachweisliche Branchenkompetenz seiner Vorgängerunternehmen Rudolph Otto Meyer (R.O.M.) sowie der Imtech Brandschutz GmbH. Mit einem flächendeckenden Standortnetz in Deutschland, über 350 hochmotivierten Mitarbeitern sowie einem hohen Qualitätsstandard gehört Systeex heute zu den Top 5 der deutschen Brandschutzbranche. Systeex ist von der VdS Schadenverhütung GmbH zertifiziert und bietet Wasserlöschanlagen und Gaslöschanlagen für alle Bereiche an. Dies umfasst Projektieren, Liefern, Montieren und Warten von Löschanlagen nach allen europäischen und US-amerikanischen Standards wie FM Global und NFPA. Zu den Kunden von Systeex zählen namhafte und renommierte Unternehmen aus verschiedenen Marktsegmenten der Industrie, dem Handel, der Logistikbranche sowie aus dem Dienstleistungssektor.